
Protokoll: 

RM Beuth regt an, wegen der hohen mit dem Projekt verbundenen Kosten ein eigenes, kleiner 

dimensioniertes Projekt mit den Partnerstädten anzustoßen. 

RM Altmaier zeigt sich überrascht in Bezug auf die hohen Kosten und spricht sich dafür aus, auf eine 

Verfolgung der Idee von städtischer Seite zu verzichten und regt beim Antragteller an, privat initiativ 

zu werden.   

RM Geissler spricht sich dafür aus, das Projekt nur mit dem offiziellen Netzwerk zu realisieren, alles 

andere wirke wie eine Kopie. Es handle sich um ein sehr komplexes Projekt, welches man nur schwer 

umsetzen könne. Daher sollte man von einer Umsetzung absehen. 

Die Vorsitzende erklärt, die Projektidee im Netzwerk der Partnerstädte vorzustellen und anschließend 

im nächsten Ausschuss zu berichten.  

 


